



AYUNTAMIENTO DE ALBACETE

**Francisco Javier Cuenca García**  
ALCALDE

Albacete, 21 de diciembre 2016

Estimado amigo:

Como estoy seguro sabes, el Ayuntamiento de Albacete está plenamente comprometido con las políticas en beneficio de las personas mayores con un constante apoyo a un colectivo que consideramos básico para nuestra sociedad que aporta sin duda una fuente inagotable de sabiduría y de experiencia. El último ejemplo de ello es que con fecha 25 de agosto, el pleno del Ayuntamiento de Albacete acordó adherirse a la Red de Ciudades Amigables con las Personas Mayores.

Precisamente te envió esta misiva para dar cumplimiento al citado acuerdo plenario del Ayuntamiento de Albacete de fecha 25 de agosto de 2016, y en calidad de alcalde de esta ciudad, por lo que damos traslado del compromiso de esta entidad con la Red de Ciudades Amigables con las Personas Mayores y el ciclo de mejora continua que esta Red lleva a cabo donde se incluyen las áreas de servicios sociales y salud, participación ciudadana, participación social, inclusión social, vivienda, transporte, espacios al aire libre y comunicación e información.

Con nuestra inclusión en esta Red desde este Ayuntamiento queremos hacer visible y avanzar en 'Albacete, una ciudad amiga con las personas mayores'

Un saludo muy afectuoso.



Francisco Javier Cuenca García